



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Les partenaires lavallois s'unissent pour la campagne annuelle « Débarque moi en toute sécurité »

Rosemère, 5 septembre 2023 – Comme le veut la tradition de longue date, les principaux partenaires lavallois, incluant la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier, le Centre de service scolaire de Laval et le Service de police de Laval s'unissent pour donner le coup d'envoi à l'année scolaire en mettant un fort accent sur la sécurité des élèves au moment où ils sont déposés aux alentours des écoles. Cette démarche de collaboration souligne notre engagement à assurer des services de transport scolaire sécuritaires et fluides pour tous.

La campagne « Débarque-moi en toute sécurité » est une initiative du Service de police de Laval et a remporté le Prix



de reconnaissance décerné par l'Association des directeurs de police du Québec dans la catégorie « Sécurité routière ». Reconnaisant l'importance de la sécurité durant les moments cruciaux où les élèves sont déposés à l'école, le Service de police de Laval a mis en place cette campagne pour sensibiliser les gens et assurer le bien-être de chacun des élèves lorsqu'ils se rendent à l'école.

Encore une fois cette année, la campagne sera répartie sur quatre

périodes stratégiques durant l'année scolaire, sous différentes thématiques. Notamment, le Service de police informera les automobilistes des limites de vitesse à respecter et des arrêts obligatoires à surveiller lorsqu'un autobus active ses feux rouges clignotants.

« Notre priorité à la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier a toujours été la sécurité de nos élèves et de nos membres du personnel », a indiqué le président de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier, Paolo Galati. « Notre participation à la campagne du Service de police de Laval « Débarque-moi en toute sécurité » est en harmonie avec nos valeurs fondamentales. Nous sommes fiers de faire partie intégrante de cette importante initiative, laquelle témoigne de notre engagement à favoriser un environnement sécuritaire pour nos élèves. »

Ensemble, faisons de la sécurité de toutes les zones scolaires une priorité afin d'assurer la sécurité de chacun. Pour obtenir de plus amples renseignements et accéder à des activités stimulantes sur la sécurité dans le transport scolaire, veuillez visiter le site Web de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier :

https://www.swlauriersb.qc.ca/fr/familles/transport-scolaire/programme_annuel_securete_transport/.

Comptant plus de 2 000 membres du personnel et affichant un taux de diplomation de 88,3 %, la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier est la troisième commission scolaire anglophone en importance au Québec. Son territoire comprend les régions de Laval, des Laurentides et de Lanaudière. Elle offre des services d'éducation préscolaire, d'enseignement primaire et secondaire, d'éducation des adultes et de formation professionnelle à plus de 14 000 élèves répartis dans 35 écoles et 4 centres. Elle offre également un service aux entreprises.

– 30 –

Source : Maxeen Jolin, Coordonnatrice des communications | Communications Coordinator
mjolin@swlauriersb.qc.ca, 450 621-5600, poste 1385

T 450-621-5600

T 866-621-5600

F 450-621-7929

235, montée Lesage
Rosemère (Québec)
J7A 4Y6



swlauriersb.qc.ca

